

## "...gagner en fluidité et en efficacité dans sa communication..."

Pierre-Jacques Datcharry - Directeur de fitspro France, 40 ans

Formateur et gérant d'une société de formation spécialisée dans les métiers du sport, j'ai eu l'occasion de suivre le stage de développement personnel basé sur les profils 4Colors... La méthode des couleurs est très efficace car elle permet rapidement de **comprendre son propre système de communication naturelle ainsi que son mode d'adaptation dans le monde professionnel** ... La force

de la méthode est aussi et surtout de

**comprendre son style opposé**

pour améliorer sa communication face aux personnalités qui nous mettent en difficulté, notamment en situation de management.

**Toute personne qui a un rôle d'encadrant et qui doit motiver une équipe devrait faire cette formation** afin de gagner en fluidité et en efficacité dans sa communication.

Enfin, sur un plan plus personnel **le champ d'action de la méthode est infini** et permet surtout de prendre plus de recul face aux différents événements et d'être beaucoup plus à l'écoute de son interlocuteur...

**La pédagogie est intuitive et permet une mise en application rapide et concrète dans le quotidien.**

En bref, c'est de la balle !-)